

特定医療法人 大慈会 三原病院 医療理念

科学 Science	共感 Sympathy	自立 Independence
---------------	----------------	--------------------

心の豊かさや個性が医療に求められている現代社会において、私達病院スタッフは、科学的根拠に基づいた先進の精神医療を取り入れ、大いなる慈しみの心で患者様に共感し、患者様やご家族に安心して頂ける信頼性の高い病院づくりを目指します。開放的で自由な、のびのびとした環境を提供し、専門性と責任を持った態度で、患者様の自立や飛躍を支援することをスタッフの喜びと致します。

三原病院の6ヶ条

- ① 患者様を第一とする医療を実践してまいります。
- ② 信頼と共感で結ばれた治療関係づくりに努めます。
- ③ 診断や治療について先進の精神医療を提供いたします。
- ④ 親しみやすく地域に開かれた病院を目指します。
- ⑤ 社会復帰の促進に力を注ぎ、患者様の自立を支援いたします。
- ⑥ 特色のある専門的なチーム医療を提供いたします。

新年あけましておめでとうございます

冷たく澄んだ空気が清々しいですね。どりいむでは、年末に皆さまと作った立派な門松が玄関でお迎えしてくれ、気持ち新たに新年をスタートすることができました！これから始まる2024年が、笑顔溢れる年になりますようお願いしております。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

日常風景

調理活動

皆で作ると
美味しさ倍増♪

お好み焼きを作りました！具たくさんで満足感のある一品が完成しました♪

ツリー飾りつけ

点灯すると「わ～！」と拍手がおこりました☆

門松作り

良き新年を迎えられるよう、皆で正月準備をしました♪

クリスマス会&忘年会

クリスマス会を開催しました！まずは皆でサンタさんに大変身♪赤い帽子がお似合いです☆楽器を鳴らして歌を歌い、職員のハンドベル演奏に浸り、プレゼントにケーキ！賑やかなひとときを過ごすことができました♪

クリスマス会

ハンドベル演奏

メリークリスマス☆

どりいむにもサンタさんがやってきました♪

忘年会

ゴリラ！

プレゼントありがとう！

おいしい♪

2023年の締めくくりです！ジェスチャーゲームでは、職員の必死な動きに笑いが沸き起こりました♪おやつケーキはいつもよりちょっと高級！皆さま勢よくぺろりと食べられました☆

1月の予定

家族会のお知らせ

1月10日(水)に開催いたします

※毎月第2水曜日を予定しています

感染対策について

どりいむでは、感染予防のため、平時より三密を意識し、その場に応じて換気や消毒などの適切な対策に努めています。

利用者様の安心・安全を第一に、デイケア内での活動に取り組んでいます。